

2015.07.01

第3回情報教育研究会 in 江戸川大学のお知らせ

次世代を担う若者に、情報社会での問題解決力を育成することが喫緊の課題となっています。江戸川大学情報文化学科では、近隣の先生方をお迎えしてこれらの課題について一緒に考えるための研究会を企画しました。ぜひ、お誘いあわせの上、ご参加ください。

日 時：2015年8月2日（日）13:00～18:00

会 場：江戸川大学駒木キャンパス（千葉県流山市駒木474）

最寄り駅：

- ・つくばエクスプレス線、東武野田線流山おおたかの森駅下車。徒歩 20 分またはスクールバス 6 分
- ・東武野田線豊四季駅下車。徒歩12分
- ・常磐線柏駅下車、柏駅西口 2 番乗り場から東武バス高田車庫行き、柏の葉キャンパス駅西口行き、または国立がんセンター行きで約 8 分、梅林下車。徒歩 5 分

13:00 - 学長挨拶

「問題解決の本質とICTを活用する目的の意識化」
松田稔樹（東京工業大学大学院社会理工学研究科 准教授）

「サイバーセキュリティに関する警察の施策と大学生によるサイバー防犯ボランティア活動」
岡部正勝（慶應義塾大学総合政策学部 教授 警察庁より出向中）

「スマートフォンにおけるセキュリティ・フィルタリング技術について」
長谷部一泰（アルプス システム インテグレーション株式会社セキュリティ事業部ビジネス推進部 副部長）

「ネット社会の変化と情報モラル判断に必要な技術的な知識」
玉田和恵（江戸川大学情報文化学科）

「キャリア教育と情報教育の連携を図る大学での取り組み」
古里靖彦、神部順子、八木徹（江戸川大学情報文化学科）

16:00 - パネルディスカッション「インターネットやセキュリティの仕組みを高校生にどう教えるか」

指定討論者

大橋真也（千葉県立船橋啓明高等学校）、春日井優（埼玉県立川越南高等学校）
谷川佳隆（千葉県立八千代東高等学校）、津賀宗充（茨城県教育庁高校教育課）
滑川敬章（千葉県総合教育センター）、能城茂雄（東京都立三鷹中等教育学校）

17:00 - 情報交換会

ご挨拶 鈴木清史（千葉県高等学校情報教育部会長 千葉県立船橋東高等学校長）

申込み・問合せ先：企画総務課

TEL:04-7152-9908/E-mail:soumu@edogawa-u.ac.jp

申込み〆切：7月31日（金）17:00（当日受付可）

主 催 江戸川大学

後 援 千葉県高等学校情報教育部会、日本情報科教育学会関東・東北支部、子どもたちのインターネット利用について考える研究会、情報コミュニケーション教育研究会（ICTE）

協 賛 私立大学情報教育協会